



藤田裕喜
自民党市議団

国際ロマンス詐欺
について

問 全国及び市内の被害実態の状況を伺う。

答 令和5年の全国では1575件、177億円、6年1月から6月までは1498件で前年同期比842件の増、金額は153億円で82億円の増であり、市内でも1件70万円の被害があった。金銭等の要求の名目は、投資話が多く、SNSの普及と投資への関心の高まりも背景にある。

問 広報がまごおりやホームページ、SNSなどで、手口を紹介し、注意喚起ができないか。
答 市の広報や地域における会議等において、随時、特殊詐欺被害防止全般に関する啓発を行っている。独立行政法人国民生活センターや警察庁、愛知県警察

本部のホームページにも事例付きで掲載されており、市のホームページでも活用し注意喚起をしていきたい。

問 市の相談窓口で国際ロマンス詐欺への対応と警察との連携はできているか。

答 警察相談や消費生活相談窓口案内し対応している。市役所2階に東三河広域連合が消費生活蒲郡センターを開設している。相談員はロマンス詐欺を含む特殊詐欺に関することなど、消費生活相談業務に関する研修を受講し専門知識を有しており、SNSによるトラブルの相談にも対応している。



東三河消費生活蒲郡センター



中野香余
自民党市議団

健康寿命の延伸
について

問 市民がいつまでも元気で長生きするための取組状況を伺う。

答 市民や関係機関・医療機関と連携して、働く世代への健康増進、子供の頃からの生活習慣病予防、高齢者への保健事業と介護予防の一体的実施事業への取組等、市民の全てのライフステージにおける健康課題に対応できるように、様々な事業を進めている。

問 身近な視力・聴力の検査が、特定健診には含まれない理由とは。
答 特定健康診査はメタボに着目した生活習慣病の検査であり、法律に基づき検査項目が定められている。

公共施設における
エアコンの設置状況



小中学校のエアコン

問 保育園・児童館のエアコン設置状況は。
答 子供や職員が活動を行う場所には設置済である。

問 小中学校・公民館のエアコン設置状況は。

答 小中学校の普通教室及び利用頻度の高い特別教室は設置が完了している。体育館の空調設備は、建て替え予定の西浦学園及び塩津小学校には設置する予定であり、他の中学校は令和6年度、小学校は7年度に順次整備していく予定である。

公民館はおおむね全ての諸室に設置しているが、一部の図書室、調理室には設置されていない。



千賀充能
自民党市議団

名鉄電車について

問 令和8年度以降の存続についての考えは。

答 西尾市、名古屋鉄道株式会社と協議を進めている。11月下旬に開催予定の名鉄西尾・蒲郡線対策協議会総会にて中間報告を行い、年度末までに一定の方向性を示したい。

問 鹿島駅待合所の新設について考えを伺う。
答 土地所有者の意向や費用対効果等を考慮しつつ検討していく。

アジア・アジアパラ
競技大会について

問 市民のセーリングに対する関心向上のための方策を伺う。

答 市では小学生を対象にヨット体験授業等を行っている。今後も市民が興味を持つよう取り組みたい。

問 今後のインバウンド対策について伺う。

答 蒲郡市観光協会と連携し、英語ボランティアガイドの育成や、多言語対応の案内看板設置を進めている。今後はSNSを活用した情報発信など新たな観光体験コンテンツの開発を検討していきたい。

ウェルビーイングな
まちづくりについて

問 市民協働の道路清掃について考えを伺う。

答 現在、登録市民団体や企業が道路の草刈り等を行う「アダプトプログラム」制度を活用している。今後も登録団体が増えるよう周知していく。



名鉄西尾・蒲郡線